

Ein Krokodil auf der Südbahn

Am 10. März 2024 war nach langer Zeit wieder einmal ein Krokodil auf der Südbahn unterwegs. Die Ce 6/8^{II} 14305 war anlässlich einer Sonderfahrt von Olten nach Brunnen und zurück mit dem As 2802 und dem WR 702 auf der Südbahn unterwegs, hier bei der Ausfahrt auf der Landstation Sins (AG).



Foto: Beat Bruhin

Ein Chinese besucht die Schweiz

Die China Railway Rolling Stock Corporation (CRRC) ist der weltweit grösste Schienenfahrzeughersteller und einer der grössten Industriekonzerns. Einer der für die österreichische Westbahn bestimmten DEMU2-Doppelstockzüge weilt für Admittanzmessungen, die für CRRC erfolgreich waren, vom 11. bis am 13. März 2024 in Buchs.



Foto: Matthias Emmenegger

Tunnelkino im jährlichen Unterhalt

Am 23. März 2024 erfolgte die Überfahrt vom Abt 526 290 des Vereins Tunnelkino in die BLS-Werkstätte Oberburg zur jährlichen Instandhaltung. Der vier Tage dauernde Unterhalt wurde mit einem 60-seitigen Prüfdokument bescheinigt, worauf der Triebwagen am Ostermontag im Auftrag des Reisediensts Walkiringen auf eine Sonderfahrt gehen konnte.



Foto: Florian Hübscher